


Something new is happening at Cornwall Public Library, and we want you to be a part of it!

Join us on Wednesday, October 20, 11 a.m. to 11:15 a.m. as we unveil our new brand mark and logo.

The launch of our new visual brand coincides with the release of our new strategic plan, a user-centered plan that will drive the library's direction over the next 4 years, to 2025.

Our new brand is fresh and fun, it is a look that reflects the incredible content and unrivalled value we offer the community including the expert service from our professionally trained staff with the knowledge, understanding and desire to help you navigate a universe of information.

ONTARIO PUBLIC LIBRARY WEEK
Let's Celebrate!
Monday, October 18 to
Saturday, October 23



JOIN US FOR OUR
OFFICIAL LAUNCH
OF OUR
**NEW BRAND,
LOGO &
STRATEGIC PLAN**

Wednesday,
October 20
@ 11 A.M.
VISIT US ALL WEEK FOR
DAILY GIVEAWAYS

LA SEMAINE DES BIBLIOTHÈQUES
PUBLIQUES DE L'ONTARIO
Célébrons!
Lundi 18 octobre au
dimanche 23 octobre



JOIGNEZ-NOUS POUR
LE DÉVOILEMENT
OFFICIEL DE NOTRE
**NOUVELLE IMAGE DE
MARQUE, LOGO ET PLAN
STRATÉGIQUE**

Mercredi
20 octobre
à 11 h
VISITEZ-NOUS POUR
**NOS CADEAUX
QUOTIDIENS**

Il se passe quelque chose de nouveau à la Bibliothèque publique de Cornwall, et nous voulons que vous en fassiez partie !

Joignez-vous à nous le mercredi 20 octobre, de 11 h à 11 h 15, alors que nous dévoilerons notre nouvelle marque et notre nouveau logo.

Le lancement de notre nouvelle marque visuelle coïncide avec la publication de notre nouveau plan stratégique, un plan centré sur l'utilisateur qui déterminera l'orientation de la bibliothèque au cours des quatre prochaines années, jusqu'en 2025.

Notre nouvelle marque est fraîche et amusante, c'est un look qui reflète le contenu incroyable et la valeur inégalée que nous offrons à la communauté, y compris le service expert de notre personnel professionnellement formé avec la connaissance, la compréhension et le désir de vous aider à naviguer dans un univers d'informations.

